

PRESSEINFORMATION

Neustrukturierung der Kommunikation

Beatrice Kindler ist Managerin Unternehmenskommunikation bei Erdgas Südwest

Ettlingen, 30. September 2020. Beatrice Kindler verstärkt seit kurzem die Erdgas Südwest GmbH auf der neu geschaffenen Position der Managerin Unternehmenskommunikation. Sie bringt mehr als 25 Jahre Führungserfahrung in Immobilienunternehmen mit. Bei Erdgas Südwest baut sie nun unter anderem die interne Kommunikation neu auf und wird auch in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit neue Impulse setzen.

Dass sie ihr Handwerk beherrscht, hat die Geisteswissenschaftlerin in diversen Führungspositionen bewiesen. So hat sie bei der städtischen Wohnungsbaugesellschaft VOLKSWOHNUNG GmbH in Karlsruhe die Unternehmenskommunikation aufgebaut und über 13 Jahre lang verantwortet. Vorher war die gebürtige Berlinerin bei verschiedenen Immobilienunternehmen in der Hauptstadt als Leiterin PR und Pressesprecherin tätig.

"Beatrice Kindler ist ein echter Gewinn für unser Unternehmen", sagt Ralf Biehl, Geschäftsführer Vertrieb und Unternehmensentwicklung bei Erdgas Südwest. "Bei ihr laufen ab sofort alle Fäden unserer Kommunikation zusammen. Gemeinsam mit ihrem Team wird sie intern und extern viele neue, wertvolle Akzente setzen." Auch Hans-Joachim Seigel, Geschäftsführer Finanzen, weiß die Unterstützung der erfahrenen Kommunikationsfrau zu schätzen: "Wir sind überzeugt, dass Beatrice Kindler die Wahrnehmung der Erdgas Südwest in der Region auch mithilfe ihres guten Netzwerks positiv beeinflussen wird."

Über die Erdgas Südwest GmbH:

Erdgas Südwest ist ein Energiedienstleister mit Sitz in Ettlingen und Munderkingen. Unter dem Leitspruch "Natürlich Zukunft schaffen" versorgt das Unternehmen Privat- und Unternehmenskunden in den Regionen Nordbaden und Oberschwaben zuverlässig mit Strom und Wärme. Übergeordnetes Ziel ist dabei eine besonders umweltverträgliche Energieversorgung, die die regionale Energiewende ebenso wie die Autarkie der Kunden nachhaltig unterstützt. Ob Biogas, Photovoltaik-Anlagen auf Freiflächen oder stehenden Gewässern, ob Brennstoffzellenheizung oder andere Versorgungskonzepte: Erdgas Südwest zeigt, dass sich Effizienz und Ökologie nicht ausschließen.

Unterstrichen wird dies durch die Initiative ProNatur, mit der sich das Unternehmen in diversen Projekten für die Biodiversität und Umweltbildung vor Ort einsetzt.



 $\label{log:www.erdgas-suedwest.de} \ | \ Blog: \ \underline{www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzu-kunft/}$

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH Konstanze Kulus Bienleinstorstraße 12 76227 Karlsruhe

Tel.: +49 (0) 721 160 88-78

konstanze@saalto.de www.saalto.de

Unternehmenskontakt:

Erdgas Südwest GmbH Susanne Freitag Siemensstraße 9 76275 Ettlingen

Tel.: +49 (0) 7243 216-403 s.freitag@erdgas-suedwest.de www.erdgas-suedwest.de